



Intro.

“... TE PROMETO QUE NO TENÍA IDEA DE CÓMO EMPEZAR A ESCRIBIR”.

¿Qué nos pasa cuando andamos arriba de una moto?

Me he hecho esta pregunta en muchas oportunidades. Es más, he llegado a pensar que es casi una adicción. Entonces, **he decidido salir en busca de la respuesta más clara, con algo de paciencia** y con el foco de que la búsqueda sea definitoria. No solo para resolver mi duda interna. **También he pensado en crear un viaje que impulse la motivación de todas aquellas(os) que han sentido el deseo de montar una motocicleta.** Sin importar marca, cilindrada ni color. Sé que entre todas las incalculables personas...

Estás tú.

Quiero darte la bienvenida a un viaje donde indagarás más allá de los caminos que conoces. Aventurarte al mapa del torrente sanguíneo hacia el corazón de un motociclista. Quien ha detenido su reloj biológico, con tal de retener una gran cantidad de historias. **Una recopilación de 2 años en viaje. Más de 15 mil kilómetros de ruta, con una motocicleta que ha demostrado ser la más fiel compañera,** y que después de 16 años de intenso romance con el motociclismo aventurero, ha optado por entregar a la inmortalidad un relato recopilatorio de historias, mensajes y música para acompañar el viaje de cualquiera que desee sentir la máxima pasión inventada en la historia: **LA MOTOCICLETA.**



“Si JESÚS ESTUVIERA VIVO, SEGURAMENTE SERÍA MOTOCICLISTA”.

Algo que tenemos que aceptar, es que tenemos alma de líderes. Mujeres y Hombres por igual. Respeto absoluto a la esencia del ser y no a lo material. Respetamos lo que nos rodea, porque nos aporta exquisitas aventuras, que seguramente esperamos contarles a nuestras hijas e hijos, incluso a la familia. Y, dando **gracias a la tecnología, hemos podido plasmar en relatos fotográficos, videos, e incluso música; Las tres formas más gratas de retener en nuestras venas esas ganas de volver a ese momento.** Tal vez, con sólo estar en un lago o un bosque, donde las sensaciones de aire puro y libre, nos hagan sentir que hemos vuelto a nacer y que añoramos sentir esa libertad en cada momento que respiramos.

Tal vez, la frase que expuse, ponga un poco de ruido mental. A lo mejor, te llama la atención. Incluso no te haya ni movido un músculo. Pero lo que debes aceptar es que al tipo lo han puesto como un referente en todo el planeta. Casi un líder innato e intangible. A quien, el respeto ha sido otorgado por las más vitales arcas religiosas y parafraseando sus *“palabras”*, crean hasta cultos de seguidores. Día a día.

Impulsado por ese “objeto de adoración”, es que agarré mi mochila, le puse unos cuantos cuadernitos de bazar, hartos lápices y la amarré a mi moto. El objetivo estaba **enfocado en la búsqueda de esos nuevos referentes**, para todo aquel que leyera este libro. **Algo así, como la excavación de un diamante perdido.** Que fuera una mujer o un hombre que me diera la respuesta final, al *“porqué”* de enamorarse de una máquina. **Tanto así, que pensé en un momento que esa respuesta me la daría al final de la vida**, porque comencé a escuchar tantas frases y palabras que en un momento desistí de la idea. Aunque **en un punto del camino tuve una gran epifanía: “Quiero una moto”. En un libro.**

El objetivo principal de **este material tiene tres (3) instancias:** (1). Juntarnos a través de algo que me ha apasionado toda la vida: **La música.** Y, hacer una mezcla de ella con cada pasaje escrito en esta experiencia. (2). **Un conjunto de relatos anónimos**, donde la identificación es lo menos importante. Porque la verdadera propuesta del mensaje es que tengas esa conexión interna contigo misma(o). (3). **Y, finalmente te puedas demostrar que todo lo que has deseado en la vida con la moto, lo podrás lograr.**



“...Es hora de ponernos los cascos”.

Entonces, vamos a echar bencina. Prendamos los motores e iniciemos este viaje. Te invito a que te prepares para el frío y el calor. **La calma que venga a tu interior y al final de nuestro recorrido puedas encontrar tu propio equilibrio. Aquel estado de armonía entre lo que sientes, lo que piensas y lo que haces.** Mira a tu alrededor. Ponte el casco y los guantes, que vamos a comenzar el recorrido. **Por lo pronto, jamás olvides agradecer a la vida por respirar con la energía suficiente, para que recibas con los brazos abiertos cada uno de los mensajes que te irá dejando el flujo del combustible. Esos exquisitos olores de la ruta y las imaginaciones personales que vendrán.**

Entonces, diseñemos este recorrido juntos.

Para que te vayas preparando a la aventura, no quiero dejar pasar la oportunidad de contarte un poco sobre lo que experimentarás dentro de esta hermosa ruta. ¿Pongamos la llave en el encendido?

Este proyecto está creado para reinterpretar nuestros valores sociales. El recorrido que te invito a vivir es para que tú misma(o) puedas definir lo que significan para ti y cómo lo quieres vivir.



Emoción y pasión. 99%

Todos nosotros, tenemos algo que nos produce *PASIÓN*. La palabra en sí, tiene su propia definición. Escrita por algún erudito o escribano; adyacentes a un primer sabio. Pero **si te fijas en la *EMOCIÓN*, se produce un pequeño cambio en los que andamos en moto. Nos reconocemos como seres apasionados, pero no por el instrumento. Más bien, por la energía constante que nos produce. Algo así, como si te convirtieras en un generador de tus propias emociones. Entonces, guíate por la emoción que se siente sobre dos ruedas y **eleva tu pasión hasta alcanzar la plenitud de la existencia: Vivir la vida intensamente.****

Miedo y amor.

Cada viaje, tiene momentos demasiado intensos. Tan fuertes, que pueden llegar a convertir todo tu goce en un intenso *MIEDO*. Donde tu corazón latirá arrítmico y tus piernas temblarán, hasta poner cada músculo de tu cuerpo en un estado rígido. **Ni siquiera tu intuición te habrá salvado de vivirlo y quedarás helada(o) de temor. **Aquí es donde el *AMOR* entra en absoluta conexión con tu ser.** No hablemos de ese lado romántico, formulado por la construcción social. Más bien, debes enfocarte en **el amor propio y a la vida.** Donde te aferrarás en la medida justa, para transformar ese intenso temor en la fortaleza que mereces tener. Debes saber que **los peores momentos de la vida, marcan a las personas sólo para convertirlas en mejores seres.** Entonces, vivámoslo. Al final del camino, todo valdrá la pena.**

Compromiso y Familia.

Todo por lo que has trabajado, merece una recompensa. Sea cual sea la fórmula que ocupes, por favor no te dejes llevar por el objetivo, porque jamás disfrutarás del camino. **Todo proceso requiere un estado absoluto de COMPROMISO.** La fluidez de mencionar constantemente aquello que tanto anhelas, pero no con palabras. Suma la disciplina y la consecuencia de tus actos. **Recuerda que toda decisión inicial para adquirir una moto está acompañada por una intensa preocupación de nuestro entorno más cercano: LA FAMILIA.** Obviamente, no debes poner en tema las limitaciones que se obtienen de sus opiniones. **Lo que trasciende realmente, es que seas una persona absolutamente consciente de tus actos.** Procurar ser responsable de ellos y así puedas demostrar no sólo la convicción, sino que también el propósito. Te comprometes. Fijas el objetivo. Cumples.

Cultura del motociclista.

Ahora, cuando entras en el mundo de las motos, comienzan a aparecer “más peces sobre el agua”. A esto, me refiero completamente a que tu mundo comienza a elevar tus estados del pensamiento. Cambias la influencia de tus actos, mediante los consejos de aquellos que están vibrando en tu misma frecuencia. **Algo así, como nadando en distintas profundidades y esbozando sonrisas cada vez más grandes.** Entonces, aquí descubres el propósito de tener una moto. ¿Será acaso la compañera para toda la vida?

Con esa pregunta latente, surge un estatus de recepción absoluta y se sumaría al propósito de otros. Donde comienzas a escuchar tanta pasión e historias, que te preguntarás si es que tu compañera estará contigo para toda la vida. **Entonces, comienzas a comprender la CULTURA DEL MOTOCICLISTA.**

¿Para qué la quieres?

Entre tantos consejos, ideas locas y tal vez una que otra motivación, atribuida a compra - pensando en los vendedores de hoy -, es que nace la idea de un viaje largo. A través de hermosos paisajes y llenos de valle. Con tu pelo al viento y seguramente escuchando *“born to be wild”*. O, en una de esas, llevando el sustento a tu casa. Quizás, ahorrando significativamente los costes anuales de la locomoción actual y disfrutando también la misma canción. **Aquí, surge el efecto de rebote entre tu mente y tu corazón (y puede que también tu bolsillo). Donde es casi obligatorio preguntarse ¿PARA QUÉ LA QUIERES?** Entonces, será fundamental conocer muy bien tus propósitos. Sólo tu propio enfoque te llevará a la máquina correcta.

Elijamos la moto.

Forjar las ganas e imaginarse sobre dos ruedas no es sencillo. **Puedes tener muchísimas ganas de moto, pero te aseguro que dudarás.** Posiblemente, incluso cuando estés a punto de prender y sentir el primer rugido de la elegida. **Este efecto de seguir tu interior es el más fiel reflejo de supervivencia.** Aquel estado intrínseco, que prevalece en el último tramo de adquirir o lograr algo: **La duda.** Porque toda decisión tiene algo de esta molesta palabra. Si no la tuvieras, es casi para felicitarte. Pero, **en moto la duda se vuelve casi tu mejor amiga.** Entonces, **en este punto de la ruta te enterarás de las razones que debes tener presente, para que ELIJAMOS LA MOTO.**

Existen dos tipos de motociclista.

Caer, es aprender. La confianza se enfría y los músculos te indican que debes quedarte estancada(o). Congelas tus intenciones cuando cae tu torre. Tu momento iluminado repentinamente pasa de la aceleración a cero. **Debes agradecer siempre cada proceso que se vive.** Y en el mundo de las motos, estamos los que hemos caído de forma literal y los que tienen esa posibilidad de volver al estado más puro y humilde. Por sentir excesos de confianza. **Este punto es el más importante de toda esta ruta. Donde te sentirás frágil y sensible. Piel y alma conectados con la esencia. La lección más absoluta a confiar no sólo en ti. También debes tener la confianza en que las circunstancias no siempre son favorables.** Como si buscaras la fórmula correcta para resolver de una vez por todas, aquella ecuación que nos ha llevado a muchos a mirar nuestras máquinas en el suelo. De lado.

Valores y Principios.

Comprendiendo que las caídas nos devuelven a un estado humilde, deberías tomar esos aprendizajes y llevarlos al punto de partida. A cero. Tienes que creerme, cuando te digo que los momentos menos esperados nos transforman. Es como si nos pusieran **un espejo de frente, para mostrarnos lo que realmente tenemos por dentro.** Entonces, desde ese impulso temerario, esas primeras aventuras y riesgos que vienen con una mezcla de inmadurez, es que **comienzas a desarrollar tus propios VALORES,** aquellos que te convierten en un ser que respeta la vida, la naturaleza y todo lo que la arquitectura natural nos ha dado para disfrutar. **Así mismo, retomas o forjas tus propios PRINCIPIOS. Creas tu CÓDIGO.**

¿Y, EL 1%?

En la cultura *Biker*, existen por legado generacional, organizaciones que han forjado cimientos para representar un innumerable grupo de asociaciones y **Clubes de gran renombre a nivel mundial**. Pero, dentro de ese nodo, se encuentran los más rebeldes y forjados por la palabra de sentirse plenamente libres. Viven la vida de forma asistemática. Mirando todo desde el borde de la cancha. Regidos por un amor a la libertad pura y absoluta. **Este impulso de ser el 1%, condiciona todo lo aprendido de la vida a hechos**. Aprender del camino y ser capaces de sostener el respeto tanto para ellos, como para otros. Este camino auto-forjado, ha sido reinterpretado por las tendencias del viaje. **Las lobas y lobos solitarios. Aquellos, que han dejado atrás las aventuras grupales y toman la decisión de vivir de la moto en un estado libre, solitario y nómada**. Esos que tú, disfrutas seguramente desde sus aventuras en redes sociales y adaptando sus propias experiencias, lo único que deseas es concretar algún viaje. Reafirmando los que sus mensajes te dejan. **En este punto surge tu espíritu aventurero más intenso. El que te dejará un legado de recuerdos, para compartir. Ser Absolutamente libre.**

¿Y, qué podría pasarnos al final del viaje?

No quiero generarte expectativas falsas respecto a la ruta. No siempre los viajes son absolutamente satisfactorios. Algunos de ellos son simplemente una experiencia. **Lo importante es encontrar lo que buscas, lo que sirva**. Lo que no te deje sentir nada más que aprender si lo quieres. **O si lo prefieres, puedas contarle a tus más cercanos algún mensaje que vaya dejando este viaje en tu vida**.

Este trabajo no viene a enseñarte nada. Es simplemente el reflejo de un proceso interno para conectar lo más profundo de las almas entre seres que se sienten tan libres como el mismo infinito que nos rodea. No somos eternos, pero nuestros recuerdos sí. Entonces, cuando todo haya terminado. Busques ese tremendo instante en tu vida **y puedas decir con toda la energía, desde tu interior...**

“llegó el momento de vivir”.

Y, desde las letras...

Te deseo el mejor de los viajes.



0.1 Agradecimientos.

¿Sabías que existen muchos lectores que se saltan los agradecimientos?

ADMITO que yo también lo he hecho. Por sentir que quien escribe está tirando todo su “Ego” a la parrilla.

Basta de eso...

En “QUIERO UNA MOTO”, Nos vamos directo al grano. Las verdaderas gracias van hacia tu propia persona, por llegar a leer algo que me ha costado mucho crear. Algo que jamás confié que se fuese a sentir tangible. **La piedra angular para ver el mundo con otros ojos.** Desde la más absoluta pasión y el deseo de lograr algo, aun cuando nadie más que tú misma(o) pueda sentirlo en carne propia.

Agradezco, porque confías en el camino que te invito a recorrer.

He tenido un montón de exquisitas conversaciones, colaboraciones, impulsos y pérdidas para llegar hasta aquí. El inicio de la ruta escrita al camino de la inmortalidad: El texto.

Este material, fue una decisión espontánea, sin preparación. Un estado de absoluto silencio interior. Sintiendo todos y cada uno de los recuerdos, como si estuvieran pasando en el mismo momento en que los estaré contando. **Quiero que respires y que sientas. Que vuelvas a percibir lo que aquellas y aquellos me compartieron en sus historias.** Que los impulsos de cada lectura te recorran a 100 kilómetros por hora por las venas. Que percibas el viento libre en tu cuerpo. **Que mires a tu alrededor y sientas que debes agradecer cada segundo de aliento.** Te ames como nunca. Ames la vida y respetes la muerte. Cuides a tu familia. A tu amor. A tu hijas e hijos. **A Tu única forma de sentir que estás viviendo. Respirando cada instante. Siempre agradeciendo.**

En el camino de la motocicleta, he tenido grandes hermanas y hermanos. Quiero que sepas, que algunos de ellos murieron antes de ver publicado este material. Las historias que compartieron para construir este viaje son absolutamente dignas de lo eterno. Aún me duelen sus pérdidas. **Pero prometí no detener el viaje, aunque me tomara una vida lograrlo.** Es por eso que dónde sus almas se encuentren, sé que me dieron los más hermosos consejos de la vida. Y, entre lágrimas de alegría te digo, cambiaron mi forma de ser.

De esas almas que hoy viajan en lo eterno, estoy absolutamente agradecido. Porque sus mensajes llegarán directo a tu corazón. Por ti y por ellos. agradezco desde lo más profundo de mi ser.

Y, desde el agradecimiento, **te doy la bienvenida a la ruta de la lectura.** Desde lo más lateral de los recuerdos. Para que jamás dudes de la maravillosa experiencia que es andar en moto. **Y, si aun no te has subido a una, puedas decir al final de los capítulos de este material:**

“Quiero una Moto”.



“El motociclista es un ser de alma libre. Rodamos para guardar momentos que nos ayuden en tiempos difíciles. Estamos preparados siempre. No lo olvides”.

Santiago, Chile. 28 de septiembre de 2018.

0.2 Explicación para la Lectura. La *Hoja de Ruta*.

Cualquier viaje, necesita a lo menos una planificación. Contar con un propósito inicial y buscar desde lo más profundo de la intención - a lo menos- un resultado.

No olvides el plan y concéntrate en el resultado. A veces, todo viaje necesita cambiar de opciones. En el final del camino, te darás cuenta si lo que estabas buscando te resuena lo suficiente y encontrarás esa satisfacción que merece tu momento. Pues bien, sostén el ánimo ojalá hasta el final de este material. Quiero que vibres como nunca con tus emociones, tus sentimientos, tu sabiduría y fortalezcas aun más tu experiencia.

El proceso de composición de este libro, está pensado desde un resultado sustentable. Soslayado por los principios de compartir digitalmente un contenido que resulte atractivo y armónico. Un compás que mezcla canciones, 12 capítulos, fotografía recuperada de internet y algunas de autoría propia, que fueron tomadas en los viajes realizados y otras donadas anónimamente.

Cada capítulo de este libro interactivo contiene una historia que está acompañada de un mensaje y, que juntos irán formando una cadena de valor para una frase. La que se construirá desde lo más profundo de la lectura. Y como las intenciones de este material son que te lleves un bonito mensaje, te invito a que cuando leas, ocupes las canciones que vayan saliendo. Todas ellas, están hiladas de una manera propositiva y para que impulses tus estados reflexivos.

Cómo la idea de este material es que tú y yo nos conozcamos más. Te invito a que formules tu propio listado de canciones. Las que tú sientas que le vendrían bien a este libro. Así mismo, las podamos ir sumando al *Playlist* que tendrá en línea el material de "QUIERO UNA MOTO" y, junto a ti, poder crear el listado más interminable de canciones para vivir en la pasión de 2 ruedas. Ya sea, para viajar o para recorrer caminos. Para ir a trabajar y para regresar a casa. Para lo que queramos.

Vivamos esta ruta juntos.

Cada capítulo tendrá la posibilidad que compartas tus propias canciones, las envíes y las vayamos agregando al listado. No tengas miedo, la música es el factor clave en el compás de la ruta. Concéntrate en el viaje. Disfrútalo y permite que todos los que logremos conectarnos contigo, sepamos un poco más de ti. A través de la música.

0.3 La hoja de ruta (Road map)

He pensado para ti, una fórmula que te permitirá comprender los mensajes dentro de este texto.

Cada pasaje, cada momento, espero que lo sientas como si tú estuvieras escuchando los relatos de aquellos que me contaron sus historias. Así mismo, también he decidido crear un contenido sobre cada relato, donde la fantasía se vuelve literalmente realidad. No hay mejor forma de contener recuerdos, que a través de un formato didáctico y simple.

Entonces, es hora de que conozcas los títulos que tendrá este viaje. Para eso, es importante que aprendas una palabra que es muy utilizada en el **Código Biker**. Aquel promotor comunicacional utilizado por la cultura del motociclista. **“El Chapter” (Capítulo).**

“Un Capítulo o Chapter es una agrupación de carácter local de un determinado motoclub. Cuando un club empieza a crecer, en especial los MC, suelen buscar nuevas zonas geográficas para expandirse. Si bien siguen siendo el mismo Club, suelen dividirse en capítulos con mayor o menor autonomía”. (culturaBiker.es. España).

Cada chapter, está compuesto por un Playlist musical, que te acompañará en el viaje de la lectura. Habrá un mensaje entregado por historias portadasy que te harán sentir que ellos son un *chapter* de tus más intensos deseos de rodar. Te harán sentir que te esperan para cuando vayas de viaje a visitarlos.

Entonces, es hora de que conozcas el mapa de este viaje.

Te doy la bienvenida a la ruta de “QUIERO UNA MOTO”.

QUIERO UNA MOTO

CHAPTER 0 INTRO

- Agradecimientos.
- Explicación para la Lectura. La *Hoja de Ruta*.
- La hoja de ruta (Road map).

CHAPTER 1

- Pasión y emoción. 99%.
- *“Arriba de mi moto, todo lo demás es viento”.*

CHAPTER 2

- Miedo y Amor.
- *“Volví a mi. Nunca pierdas el camino”.*

CHAPTER 3

- Compromiso y Familia.
- *“El amor a la moto es eterno”.*

CHAPTER 4

- Cultura del Motociclista.
- *“Son mis hermanos”.*

CHAPTER 5

- ¿Para qué la quieres?
- *“Jamás dejaré de rodar”.*

CHAPTER 6

- ¿Elijamos la moto?
- *“Ella me hace sentir libre”.*

CHAPTER 7

- Existen 2 tipos de motociclista.
- *“Jamás olvides que eres carne, huesos y alma”.*

CHAPTER 8

- Valor y Principios.
- "QUIERO UNA MOTO".

CHAPTER 9

- ¿Y, el 1%?
- *"La pasión de andar en moto"*.

CHAPTER 10

- Cierre: LLEGÓ EL MOMENTO DE VIVIR

“Es hora de iniciar este viaje”

Espero con todo el corazón que esta ruta te invite a mirar la vida con:

**amor,
respeto,
justicia,
tolerancia,
equidad,
paz,
honestidad,
responsabilidad,
lealtad**

y lo más importante.

LA LIBERTAD

Disfrutemos juntos, este camino.

Fin del Chapter 0.